

Conferencia de Trabajo de Servicios Mundiales (WSBC por sus siglas en inglés) Los Ángeles, CA Acta de 18-19 de julio de 2024

SESIÓN 1

Aneisa, Coordinadora, declaró abierta la reunión a las 8:30 a.m. del jueves 18 de julio de 2024 con la Oración del Tercer Paso y luego leyó la Tradición Dos.

<u>Introducción, lista de asistencia, reglas permanentes, agenda y aprobación de actas de reuniones anteriores</u>

La Coordinadora pidió a los Directores de la Junta Directiva y a los funcionarios Corporativos del Servicios Mundiales que se presentarán: Directores con derecho a voto: Aneisa B., Coordinadora; Donna T., Co Coordinadora; Bryce M.; Gris M.; Adell P.; José F.; Suzanne E.; Marcus F., Director no participante. Mary Q., Directora no estuvo presente debido a una emergencia familiar. [Habitualmente, el coordinador solo vota en caso de empate.] Funcionarios corporativos sin derecho a voto presentes: Michael D., Presidente; Susan M., Vicepresidenta; Kevin C., Tesorero; David M., Secretario. La Coordinadora presentó al personal presente: Linda V., Directora Ejecutiva; Ellie M., consultora de oficina; Almarosa H., Gerente de Oficina. Alex W. se desempeñó como parlamentario. [Los miembros del Comité de Apoyo a la Conferencia WSBC fueron Ginger, Christina, Minh-son y Liane. Los traductores fueron María, Molly y Sandy.]

Lista de asistencia de delegados y miembros de la Junta Directiva. 27 delegados estuvieron presentes en el pase de lista. El número de miembros con derecho a voto, incluidos delegados y directores, fue de 35. Una mayoría de 2/3 fue de 23. La mayoría simple fue de 18.

La Coordinadora recordó al organismo que cualquier artículo de Nuevos Asuntos Urgentes debe presentarse antes del comienzo de la hora del almuerzo del viernes e hizo la primera convocatoria de solicitudes para Director Participante. Las solicitudes para el puesto de Director deben enviarse antes del comienzo del almuerzo del viernes. Hay cinco puestos vacantes.

Roberta, Área 10 presentó una moción para aprobar las Reglas Permanentes. Judy K., Área 10 secundada. Al no escuchar discusión, la Coordinadora pidió una votación. 29 estaban a favor, ninguno se opuso. Las Reglas Permanentes se adoptaron tal como se presentaron.

Susan presentó una moción para aprobar la agenda. Shirle lo secundó. 32 estaban a favor. Ninguno se opuso. El orden del día fue aprobado tal como se presentó

Aprobación de las actas de WSBC 2023. Susan presentó una moción para aprobar el acta; Adell lo secundó. Linda M. del Área 10 ofreció algunas correcciones. En la página 1, el nombre de Minh-son estaba mal escrito, en la página 5, bajo la redacción propuesta, sección 1, b.) debe decir "Dos o más reuniones" en lugar de "Dos o reuniones". Linda señaló que la Sección 4. b.) tenía estatutos pero debería ser estatutos. En la página 6, Sección 5. c) la segunda oración debe decir: "¿Debería ell grupo—solicitar la reunión..." Linda M. Area 10 presentó una moción para



Conferencia de Trabajo de Servicios Mundiales (WSBC por sus siglas en inglés) Los Ángeles, CA Acta de 18-19 de julio de 2024

aceptar el acta corregida. Michael lo secundó. 34 a favor, ninguno se opuso. Se aprobaron las actas corregidas.

Informes de los funcionarios de la junta

El informe de la Coordinadora se presentó con anterioridad. Ella informó que había siete Mociones de Política y una Enmienda de Reglamentos para su consideración en nuestra reunión de este año. Este año se han activado tres comités de la junta: el Comité de Nominaciones; el Comité de Reglamentos y el Comité de Literatura de la Junta. Revisó las responsabilidades de estos comités. El Comité de Nominaciones ha desarrollado un foro sobre Directores No Participantes. El Comité de Reglamentos ha revisado los Estatutos y ha propuesto cambios a la Parte A de los Estatutos que fueron aprobados por la Junta Directiva y un cambio que está en la agenda de esta Conferencia. El Comité de Literatura de la Junta ha estado revisando activamente la literatura existente y realizando muchos cambios gramaticales. Cada uno de estos Comités presentará sus informes. La Coordinadora informó que hay cinco vacantes para Directores Participantes este año y que nuestro único Director No Participante que ha completado su mandato ha optado por no postularse para la reelección. Los Estatutos permiten hasta tres Directores No Participantes, pero hasta donde se puede determinar, solo ha habido un Director No Participante en la Junta a la vez.

El informe del Presidente se proporcionó con anterioridad. Informó que la Fraternidad está creciendo. Más reuniones están comenzando digitalmente, y algunas de las reuniones que cerraron durante la pandemia han vuelto cara a cara. Alentó a los participantes a llevar información y su experiencia de la Conferencia a sus Áreas, Intergrupos y reuniones y que, especialmente con una mayor presencia digital, necesitamos las donaciones y contribuciones de todos. Se hizo una pregunta sobre el estado del sitio web y el déficit financiero que se anunció. Michael dijo que el sitio web necesita una reconstrucción completa. El Comité del Sitio Web de WSBC no estuvo activo este año y no teníamos voluntarios disponibles para realizar el trabajo necesario para volver a desarrollar el sitio web.

El informe del Director Ejecutivo se presentó con anterioridad. Linda V. agradeció a todos por la amable bienvenida que recibió. Describió parte de su experiencia previa en organizaciones sin fines de lucro, así como en negocios, y agradeció a Almarosa por ayudarla a ponerse al día. El próximo año, la oficina trabajará en la racionalización de los sistemas de información de oficina para aumentar la eficiencia. También agradeció a Ellie, ex directora ejecutiva, por servir como consultora este año. Se ofreció un comentario de que tenemos tres empleados remunerados a tiempo parcial y pocos o ningún voluntario que ayude a nivel de oficina, y están financiados por la Séptima Tradición y las contribuciones de gratitud; es muy importante que todos apoyen la Comunidad.

El informe del Tesorero se proporcionó con anterioridad. Kevin declaró que durante enero a junio de 2024, tuvimos una contribución única de \$10,000 de un individuo y algunas donaciones únicas de Intergroups. Estas contribuciones nos permitieron alcanzar el punto de equilibrio. Sin ellos, habríamos tenido una pérdida de \$10,000. Las contribuciones han sido



COMPULSIVE EATERS ANONYMOUS-HOW Conferencia de Trabajo de Servicios Mundiales (WSBC por sus siglas en inglés) Los Ángeles, CA Acta de 18-19 de julio de 2024

la principal fuente de ingresos. Los gastos son fijos, pero los ingresos son variables. Sin embargo, CEA-HOW no está en quiebra ni a punto de estarlo. Tenemos \$234,000 en efectivo y equivalentes. Tenemos mucho tiempo para cambiar nuestra organización. El balance es sólido.

Las preguntas y discusiones en respuesta al informe del Tesorero fueron las siguientes. ¿Qué porcentaje necesitan las personas para aumentar sus contribuciones? El mensaje sugerido de la séptima tradición que se envió fue aumentar a tres dólares, pero cada reunión es autónoma. Todos en la Conferencia probablemente estén donando lo suficiente, pero ¿qué pasa con los ahijados y los patrocinadores? Algunos tesoreros de reuniones, especialmente en las reuniones de Zoom, lo están haciendo mejor que otros para publicar información sobre donaciones y pedir contribuciones. Se sugirieron donaciones recurrentes de PayPal a la OSM, reuniones individuales o comités de servicio. Puede haber una falta de conocimiento sobre cómo usar Venmo u otras tecnologías de pago. Se hizo una solicitud para corregir el nombre del Intergrupo Utah-Idaho en el informe del Tesorero del Intergrupo de Utah. Se mencionó la importancia de los informes regulares de los tesoreros de las reuniones, no solo al final de un período. Se planteó una pregunta sobre los gastos de desarrollo del sitio web y si se trataba de un nuevo sitio web o del mantenimiento del sitio existente. Era para el sitio existente.

Foro #1: Convertirse en miembro de la junta

La Coordinadora dijo que los requisitos para ser director están en el paquete [y en los Estatutos], por lo que centró sus comentarios en las responsabilidades de los Directores. El servicio en la Junta está limitado a dos períodos de dos años. Las reuniones trimestrales regulares y ocasionalmente las reuniones especiales se llevan a cabo por Zoom y duran aproximadamente tres horas. La correspondencia por correo electrónico ocurre regularmente; Los directores deben revisar su correo electrónico al menos una vez al día para asegurarse de no perderse comunicaciones importantes. La Junta es responsable de los asuntos de la Comunidad. Los directores individuales servirán como enlaces con los comités e intergrupos de WSBC, para ofrecer apoyo y ser un canal de comunicación. Asistencia a WSBC y Convención Global (se reembolsa una habitación de hotel compartida, se paga y la participación y representación son parte de la responsabilidad del Director. Los nuevos miembros de la Junta Directiva obtienen a los Directores existentes como mentores para ayudar a quiar y responder preguntas. Aneisa mencionó que recibió mucho apoyo y una orientación muy apreciada en su nuevo papel como presidenta. Al igual que con el resto del Programa, este servicio se realiza con el beneficio de la experiencia de otros que ya han servido. Para evitar conflictos de intereses, es política de la Junta Directiva que los Directores no sirvan más allá del nivel de la reunión, que no sea su cargo como Director, durante el período de su servicio.

También se compartieron los beneficios personales de ser Director. Ver todo el trabajo en la estructura y poder retribuir fue una inspiración para servir. Los directores actuales y anteriores



Conferencia de Trabajo de Servicios Mundiales (WSBC por sus siglas en inglés) Los Ángeles, CA Acta de 18-19 de julio de 2024

compartieron los beneficios que han recibido en su recuperación como resultado de prestar servicios a nivel de la Junta Directiva.

El primer foro concluyó a las 10:05 am y la Coordinadora pidió el receso de la mañana.

La reunión se reanudó a las 10:22 am.

Discurso del Comité de la Conferencia WSBC. Coletta describió el papel del Comité de la Conferencia WSBC y cómo se asignan los delegados a los comités. Instó a los delegados a considerar la posibilidad de ofrecerse como voluntarios para el Comité de la Conferencia WSBC para participar en este importante proceso. También describió el proceso de reunión de las Comisiones de la Conferencia durante el almuerzo.

Asuntos nuevos

La Moción de Política # 1 fue leída y movida por Susan. Secundado por Michael.

Moción: Suspender la venta de ¿Soy un comedor compulsivo? folleto y eliminar de Lista de literatura CEA-HOW.

Se planteó una pregunta sobre el papel del Comité de Literatura de la Junta y cómo difería en responsabilidad del Comité de Literatura de la Conferencia. [Esta moción fue escrita por el Comité de Literatura de la Junta.] El Comité de la Agenda de la Conferencia había eliminado esto de la agenda porque se consideró que una moción relacionada con la literatura debería haber sido considerada por el Comité de Literatura de la Conferencia antes de incluirla en la Agenda de la Conferencia. Se cuestionó el propósito del Comité de Literatura de la Junta y se leyó su propósito en el informe de su Comité (una cita de los Estatutos de CEA-HOW):

Propósito: De acuerdo con los Estatutos de CEA-HOW, el Comité de Literatura de la Junta revisará la literatura para su adopción, supervisará el desarrollo de la literatura, propondrá proyectos de desarrollo de literatura, supervisará las operaciones de publicación y hará recomendaciones al respecto a la Junta Directiva. Además, el Comité de Literatura de la Junta actúa como enlace con el Comité de Literatura de la Conferencia de Trabajo de Servicios Mundiales.

La Junta aprobó la reactivación del Comité de Literatura de la Junta en su reunión de abril de 2023. El Comité entró en funcionamiento en septiembre de 2023.

La discusión señaló que no hay una sección en los Estatutos que explique la diferencia y / o la relación entre la Conferencia y los Comités de Literatura de la Junta.

Se preguntó si parte del texto de este y otros folletos del orden del día que se retirarían podrían utilizarse para otros fines.



COMPULSIVE EATERS ANONYMOUS-HOW Conferencia de Trabajo de Servicios Mundiales (WSBC por sus siglas en inglés) Los Ángeles, CA

Acta de 18-19 de julio de 2024

Se planteó la cuestión de si los folletos que se estaban examinando habían sido aprobados alguna vez por la Conferencia.

Marcus presentó una moción para remitir las Mociones de Política 1 a 6 al Comité de Literatura de la Conferencia durante su reunión durante el período de almuerzo e informar sus hallazgos en la próxima sesión. Linda M. Área 1 secundada. Las Mociones de Política 1-6 volverían a estar en orden después del informe del Comité de Literatura de la Conferencia en la sesión de la tarde. 35 a favor de la remisión al Comité. Ninguno se opuso.

La Moción de Política #7 fue leída y movida por Coletta W. Área 10. Secundado por Michael

Moción: Aprobar los folletos adjuntos: Tomar una decisión, Viviendo en abstinencia como forma de vida, Parte III, páginas 161 a 240, y Tomar una decisión, Viviendo la abstinencia como forma de vida, Parte IV, páginas 241-332, para publicación y distribución a la fraternidad, sujeto a edición de ortografía, gramática y tipografía.

Se observó una corrección al formulario de Política de que esta moción fue presentada por el Comité de Literatura de WSBC, no por el Comité de Literatura de la OSM.

Al no escuchar ninguna discusión, la Coordinadora pidió una votación. 34 estaban a favor. Ninguno se opuso. La Moción de Política # 7 fue aprobada.

El siguiente punto sobre nuevos asuntos es la Enmienda # 1 de los Estatutos. David, como Coordinador del Comité de Estatutos, solicitó que se le permitiera dar su informe del Comité antes de que la Conferencia votará sobre la Enmienda de los Estatutos. La Coordinadora estuvo de acuerdo.

Se anunció que las solicitudes para Director se entregarán antes de las 11:00 am del viernes para que se pudieran hacer copias.

La sesión de negocios 1 se levantó para almorzar a las 11:22 am

SESIÓN 2

La reunión volvió al orden a las 2:00 pm. Lista de asistencia; 34 estuvieron presentes (luego revisada a 35)

Informe del Comité de Literatura de la Conferencia sobre las Mociones de Política 1-6 que se les remitió en la sesión de trabajo anterior. Coletta informó que el Comité de Literatura de la Conferencia recomendó que las Mociones de Política 1-6 se retiren de la agenda y que el Comité de Literatura de la Conferencia realizará una evaluación en profundidad de estos materiales durante el año y propondrá acciones para WSBC 2025. Coletta presentó una moción para retirar las Mociones de Política 1-6. El Comité de Literatura de la Conferencia revisará estos folletos y



Conferencia de Trabajo de Servicios Mundiales (WSBC por sus siglas en inglés) Los Ángeles, CA Acta de 18-19 de julio de 2024

recomendará acciones para WSBC 2025. Secundado por Elaine. 33 a favor. Ninguno se opuso. Las mociones de política 1 a 6 fueron retiradas de la agenda.

Informe del Comité de Reglamentos

David, como Coordinador del Comité de Reglamentos, presentó el informe proporcionado con anticipación. El Comité de Estatutos se activó en la reunión del Comité Ejecutivo de la Junta de octubre de 2023 y ha estado ocupado durante todo el año. Agradeció a Donna y Susan por su trabajo en el Comité. 12 Las enmiendas a la Parte A de los Estatutos se presentaron a la Junta Directiva y se aprobaron en la reunión de enero de 2024. La última enmienda fue al Artículo 13, que requiere tanto la aprobación de la Junta como la aprobación en WSBC y, por lo tanto, está en la agenda de la Conferencia:

- 1. Artículo 4. Sección 3. Nota al pie agregada 2: Rae Z. falleció el 10 de agosto de 2018.
- 2. **Artículo 4. Sección 6.** Subsección a. Se cambió la redacción a: "El Comité Ejecutivo estará compuesto por un mínimo de seis personas: el Coordinador y el Co-Coordinador de la Junta, otro miembro de la junta elegido por la Junta Directiva, el Presidente, el Tesorero y el Secretario de la Corporación. El Director Ejecutivo de la Oficina de Servicios Mundiales (OSM) servirá como miembro de oficio del Comité Ejecutivo con voz y voto en las reuniones del Comité Ejecutivo".
- 3. **Artículo 4. Sección 6. Subsección b.** Se eliminó el requisito de que la mayoría del Comité Ejecutivo sean Directores. Desde hace varios años, el Comité Ejecutivo ha tenido más Directores Corporativos que Directores, especialmente porque el Presidente y el Tesorero no han sido Directores participantes tan bien como Funcionarios Corporativos. Las responsabilidades del Comité Ejecutivo son en gran medida administrativas y solo hacen recomendaciones para cambios sustanciales a la Junta en su conjunto.]
- 4. **Artículo 4. Sección 8. Subsección e.** Eliminado de la responsabilidad de enlace de descripción del Comité de Literatura de la Junta Directiva con el Comité del Manual de Políticas de la Conferencia (disuelto en WSBC 2023)
- 5. **Artículo 4. Sección 10. Subsección c.** Se corrigió la descripción del Comité de Educación (de la Junta) para reflejar la responsabilidad de enlace con el Comité de Educación de la Conferencia de Negocios de Servicios Mundiales (en lugar del Comité de Patrocinio de WSBC).
- 6. **Artículo 4. Sección 12.** Cambiar la descripción del Comité de Estatutos para compartir la responsabilidad con el Parlamentario: "El Comité de Estatutos ayudará al Parlamentario a revisar y proponer continuamente cambios y actualizaciones a los Estatutos, así como a ayudar con cualquier cambio editorial. En el caso de que no haya un parlamentario que sirva anualmente (a diferencia de un parlamentario designado para servir solo durante el período de la WSBC), el Comité de Estatutos realizará cambios editoriales a los Estatutos siempre que no alteren el significado de los Estatutos de conformidad con el Artículo 6. Sección 10".



Conferencia de Trabajo de Servicios Mundiales (WSBC por sus siglas en inglés) Los Ángeles, CA Acta de 18-19 de julio de 2024

- 7. **Artículo 4. Sección 15. Subsección d.** Se corrigió una referencia a otra parte de los Estatutos con respecto a cuándo asumieron el cargo los directores recién elegidos. Sección 32, d, en lugar de 31, d.
- 8. **Artículo 4. Sección 22.** Sección simplificada sobre reuniones extraordinarias haciendo referencia al Artículo 4. Sección 20. Lugar de reuniones. (Anteriormente, las ubicaciones de las reuniones especiales se detallaban de una manera que era inconsistente con la forma en que se llevaban a cabo otras reuniones).
- 9. **Artículo 4. Sección 34. Subsección b.** Corrección de la referencia para cubrir vacantes de Directores No Participantes de la Sección 29, b, a la Sección 29, e, 1.
- 10. **Artículo 6. Sección 1.** Funcionarios Corporativos. Se agregó la oración: "Los funcionarios corporativos, que no sean también directores, serán miembros de oficio de la Junta Directiva con voz pero sin voto en las reuniones de la Junta durante la duración de su servicio".
- 11. **Artículo 6. Sección 10.** Enmendó los Estatutos sobre Parlamentarios para reflejar que a menudo eran nombrados solo por la duración de WSBC: "El Parlamentario puede ser nombrado por un período de uno o dos años o puede ser designado para servir durante los días de la Conferencia de Trabajo de Servicios Mundiales (ver Artículo 22). Si un Parlamentario es nombrado por la Junta Directiva anualmente, el Parlamentario trabajará con el Comité de Estatutos de la Junta para realizar cambios editoriales a estos Estatutos, siempre y cuando no alteren el significado de los Estatutos, sino que simplemente aclaren estos Estatutos o los pongan en conformidad con la ley o los Artículos de Incorporación".
- 12. Artículo 13. Sección 1. Subsección e. [Esto fue aprobado por la Junta pero también debe ser aprobado por WSBC para ser adoptado.] "Cada Director debe ser notificado de cualquier cambio editorial a estos Estatutos por el Parlamentario o el Comité de Estatutos. Dichos cambios editoriales entrarán en vigencia treinta días después del envío por correo de dicha notificación, a menos que el Secretario reciba una objeción por escrito de tres Directores. Cualquier cambio editorial realizado a estos Estatutos se informará anualmente a la Conferencia de Trabajo de Servicios Mundiales.

En respuesta a una pregunta, David reiteró que cualquier cambio editorial realizado a los Estatutos sería tipográfico, para corregir una referencia a otra sección de los Estatutos, si se descubriera que una referencia existente era errónea o si había una referencia sobrante de una enmienda aprobada a los Estatutos (como la referencia al Comité del Manual de Políticas en el cambio 4 anterior).

La Enmienda # 1 de los Estatutos fue leída y movida por David. Michael lo secundó.

Moción: Para enmendar: Artículo 13. Sección 1. Subsección e. compartir la responsabilidad editorial con el Comité de Estatutos. [Esto requiere la aprobación de la



Conferencia de Trabajo de Servicios Mundiales (WSBC por sus siglas en inglés) Los Ángeles, CA Acta de 18-19 de julio de 2024

Junta Directiva y de WSBC para ser efectivo. La Junta Directiva aprobó esta Enmienda el 17 de enero de 2024.]

| Redacción actual: Artículo 13 | Redacción propuesta: Artículo 13 |
|---|---|
| SECCIÓN 1. Procedimiento | SECCIÓN 1. Procedimiento |
| Subsección e.) | Subsección e.) |
| Cada Director debe ser notificado de cualquier cambio editorial a estos Estatutos por el Parlamentario. Dichos cambios editoriales será efectivo treinta días después del envío de dichos aviso a menos que se reciba una objeción en escrito de tres Directores por el Secretario. | Cada Director debe ser notificado de cualquier cambio editorial a estos Estatutos por el Parlamentario <u>o el Comité de Estatutos</u> . Dichos cambios editoriales entrarán en vigencia treinta días después del envío de dicho aviso, a menos que se reciba una objeción por escrito de tres Directores por el Secretario. <u>Cualquier editorial los cambios realizados a estos Estatutos serán reportado a la Conferencia de Trabajo de Servicios Mundiales.</u> |

Al no escuchar discusión, la Coordinadora pidió una votación. 33 votaron a favor. Ninguno se opuso. Se aprobó la Enmienda de los Estatutos.

La Coordinadora pidió informes a los Comités de la Conferencia que se reunían durante el receso para el almuerzo.

El Comité de Literatura de la Conferencia fue informado por Coletta. Un proyecto de arrastre del año pasado fue el folleto "Reunión en un bolsillo" presentado por Área 2. El Comité saliente pidió que el nuevo Comité solicitará permiso a AA para reproducir partes de su literatura en este folleto. Otros proyectos potenciales incluyeron la revisión de la redacción de los Siete instrumentos y la creación de preguntas de mantenimiento centradas en el fortalecimiento de la conexión con un Poder Superior y una revisión de los folletos de CEA-HOW para hacer una recomendación a WSBC 2025. Coletta es la Coordinadora, Roberta es la Co-Coordinadora y la secretaria es Judy K., Área 2. Establecen horarios de reunión para el año.

Bruce H. informó para el Comité de Patrocinio. Fue elegida Coordinadora, Judy K. Co-coordinadora del Área 10. Establecen un horario de reunión regular. Tienen la intención de revisar toda la literatura reciente que trata sobre el patrocinio para asegurarse de que las responsabilidades de un patrocinador sean claras.

Linda T. informó para el Comité de la Agenda. Linda T es la coordinadora, Elaine E. es Cocoordinadora y Linda D. es secretaria. Se reunirán el 3/9/2025 cuando anticipan que se habrán presentado mociones para WSBC 2025.



COMPULSIVE EATERS ANONYMOUS-HOW Conferencia de Trabajo de Servicios Mundiales (WSBC por sus siglas en inglés)

Los Ángeles, CA Acta de 18-19 de julio de 2024

Carmen informó que el Comité de Información Pública se reunió y decidió enfocarse en el alcance a médicos, terapeutas y adultos mayores. La coordinadora es Carmen, la co-coordinadora es Betty y la secretaria es Carla.

Shirle, Coordinadora del Comité de Educación, informó que el comité se reunió y decidió continuar trabajando en un manual de servicio de bolsillo. Karen-Marie es Co-coordinadora.

La Coordinadora pidió un receso a las 3:11 pm

La reunión se reanuda a las 3:30.

Informe del Comité de Nominaciones

Marcus solicitó entregar el informe del Comité de Nominaciones antes del segundo foro. La Coordinadora estuvo de acuerdo.

Marcus presentó el informe del Comité de Nominaciones que se proporcionó con anticipación. El Comité se reactivó en 2023. Marcus expresó su gratitud por el trabajo de los otros miembros: Susan, Adell, Kevin y Suzanne. Revisó lo que establecen los Estatutos sobre el Comité de Nominaciones y el papel de los Directores No Participantes. Durante el año, el Comité distribuyó a la Hermadad una solicitud de nominaciones para candidatos a Directores No Participantes y se recibió un currículum. No se propusieron currículums a la Junta. A continuación, el Comité elaboró el próximo foro (taller) y esbozó un proceso de presentación de candidaturas propuesto que sería confidencial pero también transparente.

Foro #2: Identificación de candidatos para directores no participantes

Marcus comenzó el taller señalando que los Estatutos dicen: "Para obtener representación de puntos de vista externos y disciplinas importantes, los Directores No Participantes serán nombrados por mayoría de votos de la Junta Directiva por un período de dos años". Y que los Directores No Participantes no entren en conflicto visible con los ideales de CEA-HOW.

Depende de la Hermandad determinar qué puntos de vista y disciplinas son importantes y valiosos, es importante encontrar candidatos que puedan desempeñar estos roles. Elaboró brevemente algunas de las cosas que se han buscado en los fideicomisarios externos de su comunidad. Pidió al cuerpo que se dividiera en cinco grupos y que seleccionara un moderador y un reportero para cada grupo. Pidió que se permitiera a cada participante compartir, y que el Reportero informará al cuerpo cuando se volviera a reunir y que al final entregará sus notas al Comité de Apoyo a la Conferencia WSBC. Los puntos de discusión fueron; qué puntos de vista y disciplinas se consideraban importantes y qué podemos hacer para identificar a los candidatos.

Estos son comentarios relatados por los reporteros de los grupos. Gran discusión. Necesitamos claridad sobre lo que necesitamos que hagan estas personas y trabajar hacia atrás desde allí. Posibles disciplinas o profesiones de interés: experiencia legal, médica, terapeuta, maestra o administradora escolar, dietista, finanzas y marketing, alguien con experiencia en redes sociales,



Conferencia de Trabajo de Servicios Mundiales (WSBC por sus siglas en inglés) Los Ángeles, CA Acta de 18-19 de julio de 2024

tecnología de la información, experiencia en rehabilitación de adicciones y drogas con recuperación, miembros de otros grupos de doce pasos, recaudación de fondos, negocios, agricultores, propietarios de negocios, experiencia parlamentaria, jueces, ministros y artistas gráficos. Los candidatos no deben tener una mentalidad rígida. Familiaridad con los adultos jóvenes y mayores. Hubo una discusión sobre lo que significaba la disposición de no entrar en conflicto visible con los ideales de CEA-HOW. Además, a la hora de preguntarle a alguien, debemos tener claro por qué querría participar de esta manera. Lleve esta información a los Intergrupos. Personas que tienen conexión con personas que pueden necesitar nuestro programa. La mayoría de los reporteros dijeron que sus grupos estaban entusiasmados, tuvieron discusiones interesantes y se alegraron de que se les pidiera su opinión. También se mencionaron rasgos importantes de los candidatos: tolerantes, de mente abierta, ansiosos por hacer servicio. Debe haber literatura para dar a un posible solicitante. Mirando a través de LinkedIn. Tendremos que decir no a los candidatos, por lo que la confidencialidad es importante.

La sesión de trabajo 2 se cerró a las 4:51 pm.

SESIÓN 3

Aneisa llamó al orden a la Conferencia a las 9:31 am del 19 de julio de 2024. Pase de lista: 35 estuvieron presentes. Aneisa recordó al organismo que las solicitudes de Director debían presentarse antes de las 11:00 am.

Aneisa señaló que de los tres informes de los Comités de la Junta, dos ya se habían entregado y que antes del informe de Literatura de la Junta, les pidió a Marcus y Alex que compartieran brevemente cómo funciona este emparejamiento de Comités entre la Junta y la Conferencia en AA. Aneisa también señaló que el Comité de Finanzas de la Conferencia había quedado fuera de la agenda, por lo que se está agregando. Dado que se han tratado todos los temas de los nuevos asuntos, la Coordinadora le ha pedido a Suzanne que hable brevemente sobre los requisitos para celebrar conferencias y convenciones en otra ciudad o área. Aneisa recordó al cuerpo que al igual que ayer, el almuerzo de hoy sería un almuerzo de trabajo, trabajando en los Comités que no se reunieron ayer y los informes de los Comités de este trabajo se darán cuando regresemos en la Sesión 4 después del almuerzo; también tendremos elecciones para nuevos Directores durante la Sesión 4.

Marcus revisó los Estatutos de CEA-HOW que cubren el Comité de Literatura de la Conferencia y el Comité de Literatura de la Junta y señaló que no existe un proceso delineado sobre cómo se relacionan los dos Comités entre sí o cuál es el proceso para la eliminación de literatura. Señaló que el proceso que se siguió ayer y que condujo a él estaba de acuerdo con los Estatutos, las Reglas Roberto y las reglas permanentes de WSBC. Si bien algunos pueden haber pensado que era desordenado, era exactamente como se suponía que debía suceder en lo que respecta al proceso parlamentario.

Marcus dijo que en AA para casi todos los comités de la Conferencia hay un fideicomisario o comité de la junta correspondiente. Todo lo que propone el Comité de Fideicomisarios pasa por el Comité de la Conferencia. También hay editoriales en AA que tienen aportes sobre las



Conferencia de Trabajo de Servicios Mundiales (WSBC por sus siglas en inglés) Los Ángeles, CA Acta de 18-19 de julio de 2024

publicaciones. Alex señaló que es común que los temas que irán en la agenda de la Conferencia de AA también pasen por el Comité de la Conferencia correspondiente, así como por el Comité de la Agenda o la Junta.

Informe del Comité de Literatura de la Junta Directiva

Susan M presentó el informe del Comité de Literatura de la Junta distribuido por adelantado. Susan M., Joann S., Lynn K y Laura K. eran miembros. El Comité ha estado ocupado desde su restablecimiento en septiembre de 2023. Ha creado una dirección de correo electrónico para que los miembros envíen sugerencias de edición. Su enfoque actual es revisar la literatura existente en inglés CEA-HOW. Han creado estándares y guías para citas y formatos. Se ha actualizado la política de la Junta sobre cambios editoriales en la literatura aprobada por la Conferencia. Se han eliminado las referencias a la 3ª edición del Libro Grande de AA, dejando solo las referencias de la 4ª edición. También se han eliminado las referencias a la edición de 1975 del *libro AA Viviendo Sobrio* dejando solo referencias a la edición de 1998. El paquete de nueva reunión ha sido revisado y editado y ahora se está enviando a nuevas reuniones. La literatura revisada y editada hasta ahora es:

Reflexiones diarias II, para miembros con desafíos (aprobado en la WSBC 2023)

Como Bill lo ve, preguntas 1-50

Como Bill lo ve, preguntas 51-100

Como Bill lo ve, preguntas 101-150

De la recaída a la abstinencia (basado en Viviendo Sobrio)

Guía de apadrinamiento de mantenimiento

Pasos 6 a 12

Un modelo de abstinencia para comedores compulsivos

Libro de Preguntas de Reflexiones Diarias y (anteriormente llamado Preguntas de

Reflexiones Diarias (AA))

Guía de estudio de 12 tradiciones

Caleidoscopio

Una visión de la abstinencia médica

Pesar y medir en CEA-HOW

Bienvenida al recién llegado

Informes del Comité WSBC

Agenda: Informe presentado con antelación. Los miembros fueron Linda D., Steve P. y Linda T. El Comité recibió 8 Mociones de Política y 2 Enmiendas a los Estatutos.

Educación: Informe presentado con anticipación. Los miembros fueron Shirle A., Karen S., Karen M., Stephanie G., Stu G., Maria de La C., Judith F. Están trabajando en un manual de servicio de bolsillo. Se sugirió que los 12 Conceptos de Servicio (que se encuentran en los



Conferencia de Trabajo de Servicios Mundiales (WSBC por sus siglas en inglés) Los Ángeles, CA Acta de 18-19 de julio de 2024

Estatutos de CEA-HOW) se incluyan en el manual. También se sugirió que parte de la información del nuevo paquete de reuniones podría ser apropiada para un manual de servicio.

Educación (necesidades especiales): Informe presentado con anticipación. Roberta S., Linda D., Stephanie G., Stuart G., Shirle A. y Linda B eran miembros. Revisó si las reuniones de CEA-HOW cumplen con la ADA y cómo lo hizo y actualizó la información de la reunión donde pudo. Agregaron una historia al sitio web sobre un miembro que se mantuvo abstinente y algunas otras mejoras en el sitio web.

Literatura: Informe presentado con anticipación. Los miembros fueron Coletta W., Judy Ann K., Linda M., Judy K., Roberta S. y Connie D. El Comité examinó y aprobó *las preguntas sobre la adopción de una decisión, partes III y IV.* Revisaron y se negaron a respaldar un libro para colorear debido al costo prohibitivo de impresión. El Comité revisó un folleto "Reunión en un bolsillo", pero no lo envió a WSBC porque ha reproducido literatura de AA y se requiere permiso para reimprimirlo. Se pidió que se solicitara dicho permiso el próximo año.

Información pública: Informe presentado con anticipación. Los miembros eran Maggie, Carmen, Rayo, Carla y David. El Comité ha estado activo en el último año. Los proyectos se estaban acercando a ferias de salud, organizaciones médicas y programas de trastornos alimentarios; compartir un folleto personalizable para difundir información sobre una reunión específica; investigar el uso de Meetup y tecnología similar para publicitar las reuniones como lo hace el Intergrupo de Las Vegas y distribuir la carta al profesional de la salud a tantos como sea posible. En comentarios posteriores, se mencionó lo importante que es la esperanza en la información pública y cómo llevar el mensaje en diferentes partes del país y en todo el mundo.

El cuerpo se tomó un descanso a las 10:51 am

La Sesión de Negocios 3 se volvió a convocar a las 11:03 am.

Informes del Comité WSBC (continuación)

Patrocinio: Julia informó que solo hubo un miembro que se presentó, por lo que el Comité no estaba activo.

Sitio web: Karen-Marie informó que el Comité no ha estado activo desde el último WSBC. Poco es más importante que rehacer nuestro sitio web. Los medios y la tecnología son importantes para llegar a los más jóvenes, incluidos los códigos QR.

Literatura en español: El informe se presentó con anticipación. Las integrantes eran Judy, Julia, Lourdes, Gladys y Carmen. Se centraron en la traducción de Deberes y Milagros y en Oraciones y Conceptos Espirituales. Hay diferencias entre las referencias de páginas en la literatura de AA en español que proviene de los EE. UU. y México.

Finanzas: El informe se presentó por adelantado. Los miembros eran Judy K., OR, Coletta W, Judy K., NV y Linda M. La atención se centró en cómo actualizar el mensaje de la 7ª Tradición a la Comunidad para aumentar las donaciones.



COMPULSIVE EATERS ANONYMOUS-HOW Conferencia de Trabajo de Servicios Mundiales (WSBC por sus siglas en inglés)

Los Ángeles, CA Acta de 18-19 de julio de 2024

La Coordinadora les recordó a los delegados que cualquier nuevo Director deberá renunciar a sus compromisos de Intergrupo o Área de acuerdo con la Política de la Junta Directiva para evitar conflictos de intereses. Cada Director tiene responsabilidades de enlace con los Intergrupos. Además, los directores no pueden servir como presidentes o vicepresidentes de los comités de la Convención.

La Coordinadora le pidió a Suzanne que hablara sobre la celebración de la Conferencia y la Convención en otra ciudad. Ha habido consultas y llamados para realizar estos eventos en otras áreas y sería útil compartir qué trabajo implica hacerlo.

Suzanne ofreció algunas consideraciones. Fue presidenta de la convención de 2019. Miró 100 hoteles en el área de Los Ángeles en preparación para el evento de ese año. ¿Tiene la nueva área una fuerte presencia, miembros activos que estén dispuestos a servir para esta importante obra? En los últimos años, la Conferencia y la Convención se celebraron en Las Vegas. Tenían un grupo grande y comprometido de voluntarios. Las personas en una nueva área deberían haber estado en la Convención (y con suerte en la Conferencia) antes y preferiblemente haber estado involucradas en el Comité de la Convención de alguna manera. El hotel debe tener al menos 3 salas de reuniones y 1 sala grande para hospitalidad, boutique, archivos, tienda de literatura, etc., así como instalaciones para banquetes para al menos 200 personas y espacio para conferencias. El precio es una consideración. El hotel debe estar dispuesto a trabajar con nuestro plan de alimentación. El precio de las comidas paga los espacios de reunión. El grupo debe estar dispuesto a ser anfitrión durante al menos dos años. Debe estar cerca de un gran aeropuerto con costos razonables para trasladarse desde y hacia el hotel.

La reunión se concluyó para almorzar a las 11:31 am con la Oración de la Serenidad.

SESIÓN 4

Aneisa llamó a la reunión al orden a las 2:00 pm con la Oración de la Serenidad. Pidió informes de los comités que se reunieron durante la pausa del almuerzo.

Roberta, Área 10, es la Coordinadora del Comité del sitio web. Su primer encuentro será en septiembre. Una idea para un proyecto es revisar todas las páginas web para identificar qué páginas son necesarias o apropiadas para los miembros existentes o recién llegados y luego qué es necesario para los miembros de la junta y otras personas en servicio. Están interesados en participar en el proceso de desarrollo.

Necesidades especiales fue reportado por Vickie S. Shirle A., Coordinadora, Judy K. Co-Coordinadora, Secretaria Karen-Marie. Reunión una vez al mes. Aumentar la conciencia en la Comunidad sobre el Comité de Necesidades Especiales. Explorando una versión de audio de las preguntas.

Nuevos asuntos urgentes. No había ninguno



Conferencia de Trabajo de Servicios Mundiales (WSBC por sus siglas en inglés) Los Ángeles, CA Acta de 18-19 de julio de 2024

Literatura en español. Carmen informó. Coordinadora Carmen, Julia Co-coordinadora, Judith Secretaria. Fijan fechas para sus reuniones. El primer proyecto está trabajando en la traducción de Unidad, Servicio y Recuperación (Unity, Service y Recovery).

Finanzas. Bruce, Coordinador del Comité informó. Las reuniones están programadas. Se centrarán en alentar a los miembros de la Comunidad a hacer donaciones.

Se determinó que cinco solicitantes de Director Participante cumplían con los requisitos establecidos. Había cinco puestos vacantes. José F., Área 2, Carmen, Área 10, Judy K., Área 10, Linda M., Área 10 y Vickie S., Área 10. Los cinco fueron elegidos por la Junta por aclamación por períodos de dos años.

Los siguientes fueron elegidos para el Comité de la Conferencia WSBC para 2024-25 por aclamación: Coletta W., Linda T., Connie D., Lynn K. y Carla M.

La Coordinadora volvió a agradecer a todos por su servicio y agradeció y reconoció al personal de la OSM Linda, Almarosa y Ellie. Linda agradeció a los miembros del Comité de Apoyo a la Conferencia: Ginger, Minh-son, Maria y Liane y a las traductoras Molly, Maria y Sandy. Aneisa, en respuesta a una pregunta sobre la existencia de más de cuatro Directores del Área 10, dijo que este caso se abordó en los Estatutos. La sección pertinente dice que no se aplica el requisito de no más de cuatro directores de la misma área si eso causaría que haya menos de ocho directores. La Junta agradeció a Aneisa por su servicio. Los directores salientes, Gris, Bryce, Donna y Marcus fueron agradecidos por su servicio. Aneisa cerró la reunión con la Oración de la Serenidad a las 2:41 pm.

Participantes con derecho a voto

Adell P. Director Aneisa B. Director Área 3 4 5 Bárbara D. Bettv M. Área 1 Bruce H. Área 10 Bryce M. Director Carla M. Área 1 Área 10 Carmen C. Área 10 Coletta W. Área 2 Connie D. Director Donna T. Elaine E. Área 2 Área 10 Gertrudis Judith M. Área 10 Gladys R. Área 7 Grazyna (Gracia) Gris M. Director Director José F. Judy K. Área 2



Conferencia de Trabajo de Servicios Mundiales (WSBC por sus siglas en inglés) Los Ángeles, CA

Acta de 18-19 de julio de 2024

Área 10 Judy K. Área 10 Julia T. Área 1 Karen-Marie S. Área 2 Linda D. Área 1 Linda M. Linda M. Área 10 Área 3 4 5 Linda T. Área 3 4 5 Lynn K.

Marco F. Director no participante

Área 1 María deL C. Maria Eugenia M. Área 10 Área 2 Rayo C. Roberta S. Área 10 Área 1 Shirle A. Director Suzanne E. Área 10 Vickie S. Área 6 Zoe Astrid L.

Participantes sin derecho a voto

David M. Secretario Corporativo Kevin C. Tesorero Corporativo Michael D. Presidente Corporativo Vicepresidente Corporativo Susan M.

Linda V. Director Ejecutivo Parlamentario Alex W.